創立 150 周年 平戸市立紐差小学校 学校だより No.31



〈 寸

ケの木



令和7年1月15日 文責 校長 市瀬 くみ子

【本校の教育目標】

高き理想を胸に秘め たゆまず倦まず励みなん ~夢をもち、未来に向かってたくましく生きる子どもを育てる~

【本年度の合言葉】

つなぐ・つながる・心ひとつに~すべては子どものために~

「書初め会」の開催 ~各教室で取り組みました!!~

1月10日(金)の5・6時間目に、全校で「書初め会」を行いました。例年、1~3年生は各教室で、4~6年生は体育館で書初めをするのですが、この日は積雪のためとても冷え込み、全学年、学級で取り組みました。どの学年も、美しい文字を書こうと、集中して丁寧に取り組むことができました。

1月15日(水)~17日(金)まで、「書初め展」を開催しています。各教室の廊下に子どもたちの作品を掲示していますので、ご都合の良い日にご自由にご覧ください。













きらりと光る子どもたちの姿!!

3学期始業式の日に見られた、「きらりと光る子どもたちの姿」を紹介します。

①新年のあいさつ

「あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。」と、新年のあいさつを礼儀正しく自分からしてくれた子どもが何人もいました。

②始業式での態度

体育館に入ると、始業式が始まるまでおしゃべりをせず に静かに待つことができました。「前へならえ」の号令 で、自分たちで縦横の列を意識して整列できました。

※ 3学期スタートの日に、「当たり前のことを当たり前に!!」「考えて行動!!」の実践が見られ、嬉しかったです。

家庭でも予防を!!

現在、学校では、インフルエンザなどの感染症や体調不良で欠席する子どもが増えています。学校では、感染対策に努めるとともに、体調に十分気をつけながら学校生活を送らせています。ご家庭でも、お子様の体調管理と予防(手洗い、うがい、喚気、エチケットマスクなど)をお願いします。また、体の免疫力を高めるため、日ごろから十分な睡眠、バランスのよい食事、適度な運動に心掛けていくといいですね。よろしくお願いします。